

しろぼうし活動報告 ⑨

白帽子になって2ヶ月が過ぎました。新しく入ったお友達もクラスでの生活にすっかり慣れ、自らお友達に声をかけ水木書をながめたり、時にはケンカするほど、毎日元気い、ぱい過ごしています。

5月は田んぼ解禁でした。

汚れるのが苦手な子。田んぼの感触が苦手な子。田んぼを持ちあげる子。

色々な気持ちの子どもたちがいました。

田んぼ初日。バスで「足だけは頑張って入ろう!」とくお話をじてしば田んぼへ。人も泣くことなく田んぼイン! ドギドキちゃう子は、

お友達と手をつないでジャンプリン!! すくなく田んぼに入る子どもたち。

みんな心が強いけばかりでした。

赤・さんオレンジさんが3時間スタンツの為、室内ですぐす時間もタタク。遊びのヒントを子どもたちに発信して、室内遊びのバリエーションを増やしてみました。おもちゃではなく「**廃材**」を使用して何ができるか。

新聞紙では、食いや冠、バッグなどなど、子どもたちの創造力の素晴らしさにあどろかされました。

トイレットペーパーの芯やペットボトル、牛乳パックなどでは、黙々と個々に工作を楽しんでいました。

おもちゃを使っていたときより、ケンカが減り、色んなお友達と関わることも増えたように思います。

これからも新しいことを取り入れつつ、楽な気持ちを忘れず過ごし思います!



新コーナー!
おはなしのくに



「おはなしのくに♪」でおなじみの絵本タイムを読んだ絵本や、担任のオススメ絵本を紹介するコーナーです! 是非、絵本さがしの参考にしてください!!



おばけだじょ

こわい、かわいい
なるほど、みがめ

最近人気のtupera tuperaの作品。
かわいらしいおばけが表紙で、
一見、こわいお話?と思いますが、その正体は
オマジヤクシ!! のようにして成長していくの
かを楽しく知ることができます!
スタッフにはピッタリの内容だと思います!

梅雨の季節になりました。雨でも外に遊びに行ることが増えます。毎日レインコートを持たせてください。

・ いよいよ川開きです。パールバックと、ライフジャケットのご用意をお願いします。

川遊びの日は、基本着用で遊びます。
よろしくお願ひします。